

Liebe Mitglieder der Geschichtswerkstatt, liebe Freundinnen und Freunde,
das neue Jahr hat so begonnen, wie das alte geendet hat: im Lockdown.

Seit einem Jahr, ab März 2020, bestimmt Corona unser Vereins- und Privatleben. Nun ist das erste Quartal 2021 vorbei und noch immer können wir keine Veranstaltungen durchführen. Im Gegenteil, die Maßnahmen sind noch einmal verlängert und verschärft worden.

Wir hoffen, dass die Einschränkungen ihre Wirkung nicht verfehlen und wir bald danach in den Normalbetrieb starten können. Wir wünschen uns, dass es auch dank der Impfungen schnell wieder besser wird.

Unser Vereinsleben ruht, sei es der Mittwochstreff im Uerige, Vorträge im Thach-Saal oder Rundgänge, Fahrradtouren, Exkursionen und Ausflüge. Wir hatten vieles geplant, was alles zurückgestellt werden muss.

Unsere Jahreshauptversammlung, die im vergangenen Jahr schon ausgefallen ist, wäre nun fällig gewesen. Wir verschieben sie sicherheitshalber in den Herbst. Wir bedauern das sehr. Bis dahin bleibt der gewählte Vorstand geschäftsführend im Amt.

Kurzum, das Leben ist noch weit von der Normalität entfernt. Deshalb würde der Vorstand sich freuen, wenn ihr schreibt oder anruft, um wenigstens ein bisschen Kontakt miteinander zu halten. Wir wissen leider nicht, wie lange der Ausnahmezustand noch andauert und wann es die nächsten Treffen geben wird.

Wir hoffen und wünschen es uns so sehr, dass ihr die Geschichtswerkstatt nicht vergesst und wir uns alle so bald wie möglich persönlich wiedersehen.

Der Vorstand wünscht euch und euren Familien ein schönes Osterfest.
Bleibt gesund, denkt positiv, bleibt negativ und haltet die Ohren steif,
damit die Maske besser hält.

Der Vorstand der Geschichtswerkstatt Düsseldorf e.V.

info@geschichtswerkstatt-duesseldorf.de

Manfred Lebenstreit

(Schriftführer) Tel: 0211 650 4362